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Du nouveau ...      
2

 La nécessaire modernisation du s
��������������������������������������������������������������������������������������������������������������������


	����������������������������������������������	���������������������������������������������	������������������������������

������������������������������������������������������������������������������������

Un nouvel échographe mis en service à l’été 2023 et un scanner dernière génération 

changé en fin d’année 2023 pour améliorer la qualité de la prise en charge

�����������������������������������������������������������
���	����������������������������������������������������������������
��������

������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������������������������������
���������(rapidité de l’examen)��
������������������������������������������������
����������������������

Audrey Parent, vice-présidente de CME, chef de Pôle médico-technique,   
responsable DIM

����� ������������������������������������� ����������� ������� �����������������
����������������������������������������������������������

Une présence médicale renforcée

��������������������������������������������������
�	��������������������������������������������������������������������
�������������������������������������������������������������������������������������������������������
� �����������
���������������������������������������������������������������������������
�

Laurent Rabeux, responsable de service d’imagerie

��������������������������������������������������������
�������������������������������������������������������

�����������������������������������������
   

    Guillaume Ramette, praticien en radiologie

Du renfort dans l’équipe
��������������������������������������� ������������
����������������������������������������������������
�����(plus un apprenti) �������������������

�������������������������������������������������������
������������������������������������������������

������������������������������������������������������
�����	�������������������������

De nouvelles plateformes
���
������������������

������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������

�����������������������������������������������������������������������������������������

��������� ��������������������������

�����������������������������������������������������(radiographie et mammographie)����������������������������������������
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u ...      Du nouveau ...

ion du service d’imagerie
Tout dernièrement l’arrivée du nouveau mammographe
����������������������������������������������������������������������������������������
�������

���������������������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������������������������

�������������������������������������������

�� �����������������������������������������������������������

�� ����������������������������������������������

�� ������������������������������������������������������������������	��������������������������������������

Un parcours amélioré
�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
�������������
	�����������������������������������������������(la salle d’échographie jouxte la salle de mammographie)�������������
��	����������	�����������
	���������	��������(éviter les déplacements des patientes lorsque l’examen est couplé à une échographie)�
�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������

����������������������������������������������	�������������������������	����������������������������������������������������
�������������������������������������������������������������������������������������������������������������

Propos recueillis auprès d'Audrey Parent, chef de Pôle médico-technique et Guillaume RAMETTE, praticien en radiologie

����������������������������������	��
���������������������	������	�������������������������������������������������������������������
����������	�������������	�������������������������
��������������������������	�����������������������������������������������
�����������������������������������������������������
����������������� �����������������������������������������������
������������ � � � � � ��������  Propos recueillis auprès de Guillaume Ramette, praticien en radiologie

���������	�����������������	�����	������������������	������������	�������������	�����������	�������	������	������������
��	������������	��������������	��������

Établissement pilote en région
����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
�
�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
�������������������������������������������

Des changements en cours
����������������������������������������������������������������������������������������������
��������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������������������������������� �������������

D’autres projets en réflexion ?
������������������������������������������������������������������������������������������������������ ����������������	����
�������������������	��	���������	��	������������

�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
���������������������������������������������������������������������������������������������������

Propos recueillis auprès du Dr Audrey ParentRemerciement aux professionnels 
������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� �����������������

�������������������������������������������������������������������������������������������������������
�������������������������

��������������������������������������������������
����������������������������������������������������������������������������������

�������������������������������������
���                       Dr Audrey Parent 
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Du nouveau ...

�	�������������	�������������������������������
����	�����	 �����������
	�����

������������������������������������ ��������������������������������������
�����������������������	�������

����������	�������������������������������� �������������������������������������������������������������������

�������������������������������������������������������������������������������������
������	���������� ����������������������� ���������������������������������������� ���
�����������������

�������������������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������������

����������������������������������������������������������������������������������������
��������������������������������������������������������������������������������������
���������������������������������������������������������������������������������

���������������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������������
������������������������¡��¢�

�������������������������������������������������������������������������
�
����������� ��� ����� ��������� ������ ��� ���� ������� ��������� ��� ��������� ��� ���
�������
�������������������������������
�� Anne-Sophie, aide-soignante

�� ��� ������ ��� ����� ������������ �������� ���� �������
�  ��� ��� ������ ����� ��

�������
� Jennifer Richard, Cadre de santé

��������������������������������������������������������������������������

������������������������������
�������������������������������������������������������
������������������������������������

��� ������� ��� ��������������� ������ ��� ���������� ������������� ��� ���� ����������� �����
������������������������������������������������������������������������������������������

����������������������	����
���� ��������� ����� ��� ���������� ��� ��� ��������� ��������
�������������������������������������������������

Le� ��� ������ ���������� �������� ���������� ����� ��� �£��� ���
����������������������������������������������������������������
�����������������������������������������������������������


����������������������������� �����������������������������
�������������������������������������������������������������������

��� ��� ������� 	������� ���	�� ��� �£��� ����������������
�������������������
���������������������������

Félicitations à notre nouvelle présidence 

����������������
����� ���	�������������������
" Ingénieur informatique titulaire d‘un master en sécurité 

et réseaux, j’ai durant 14 ans occupé des postes allant 

de responsable d’applications dans des Centres 

Hospitaliers à Responsable régional au sein d’une 

entreprise de services numériques."

" J’ai à cœur de partager mon expérience avec le CH du 

Quesnoy et faire évoluer le service informatique pour 

mieux servir les utilisateurs. Mission que j’ai débutée sur 

les champs de l’interopérabilité, de l’infocentre, du DPI 

et de l’imagerie."
Rassim BRIKCI NIGASSA
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�� � ������	������	����������������	����

�� � �������������	����������������	����

�� � 	������������������������������	�����	�����������������������������	���

�� � ����� �������
	��	������

�� � �����������������¡��� 	��	��� �������������������������	����

�� � ����	������� ������	�������
�����	������������������
��������������	�	��	����

������������������������������������������������������������
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�����������������
���������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
������������������

���������������¢�����������������������������������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������������������

��������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
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���� ���������� ��� ���� ������������ ����
�����������������������������������������������
���� �������� ��� ���������� ��� ������ ��� �������
��� ���������� ��� ����������������� �	������
������� ���� ���������� ������������� ����
���������������������������������������������
���������

¤����� �� ������ �������� ����� ���� ���������� ���
����������������������������������������������
������������������������������������������

���� ��	�	������ �������� �	��� ��� �������
����	�������	�������������

¥� ������ ���������¦����������������

¥� ����������������������������������������
���������������������������§�����¨��������

¥� �������������¤���������¨���¦���������������

¥� ������������������������������������������

������������������	����������	�	������������
���������������������������	�������

Le point sur ...



C'est dans l'air ...
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Projet COmieux : qui se lit et 
se prononce "C’est au mieux"
����	�����	��������������	��������������������
��	���

���� ��������� �������������� ����� ����� ��������� ���� ����
��������� ��������� ����������� ���� �������� ��� �������
�����������������������������������

�� ��� ������ ���� �������� ��� ���������� ��� ����� ��������
���������������������������������������������������������
����� ���� ���������� ��� ������ ���� ��������� ����
���������������������������������������������
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��������������� ����
���������� �� ���	���� ���
�	����� ���� ������� ���
���������� ���� ���������
������������������������������
��������������������������������
����������� ������������ �������
�������������������������

Démarche RSE de l’établissement

������	����������	�����������������������������������������������������	�������������������	�

����������������©�
����������¦�������������
���������������������������������������
�����������������������������

�� �����������������������	

�� ��������	�����	������������
���

�� �����������	���

�� �	�������������������������������	�	��

�� ��
	�������������	��������������������

La participation aux groupes de travail sera possible sur base d’un appel à candidatures qui sera organisé courant 2024 et permettra 

aux agents volontaires de proposer les futures actions qui alimenteront la partie RSE du prochain projet d’établissement à partir 

de 2025. Un pilote sera identifié pour chaque groupe de travail.
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�������������������������������	�����������
����	�
����������������������������������������������� �������������������������������������������������������������������	�����������������

�������������������������������������������������������������������������������������
����������

��������� ��� �������������� ��� ������ ��� ��� �������������� ���� ����������
������������������������������������������������������������������������������
����������������������������������������������������(spectacle vivant, arts 

plastiques, cinéma, musique, ...) ��� ���� ������� ��������� ���� ������� ����������
�����������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������

��������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
�����������������������������������������������������������������������������
�������������������������������������������������������������
Si vous souhaitez rejoindre le groupe, veuillez contacter le service communication.
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����������������������������������������������������������������������

������������������������	�����������������������������������������������
������������������������������������������������������������������¡�

Du nouveau ...

 ��������������	�����������	������������������������������������

�����������������

��������� ������� ���� ���� ��������� ����� ��� ����� ��� �������� ���
���������� ����� ��� ������ ��� journée internationale des droits 

des femmes�� ���������������������������� ������� �������������
�����������������������������������������������������������������
��������������������������������£����������������������� ���������
�������¤�����������������
Ces expositions étaient accompagnées d’un espace d’expression libre.

����� ��� ��������� ��� ������� ��� ����� ��� ������ ��� ��� journée 

internationale contre les violences faites aux femmes du 25 

novembre 2024, une conférence sur les violences conjugales 

ouverte au grand public est programmée à la Résidence Vauban��

�������������������������������������������������������������������
Des actions de sensibilisation et de prévention sur les violences sexistes et sexuelles��������������������������� ����
�������������(intervention en réunion, création de supports d’informations destinés au personnel et aux usagers pour identifier 

des situations de violences, alerter, les contacts utiles et les aides possibles)�����������������������������	���������������������
�������������������������������������������������

Promouvoir l’égalité professionnelle entre les femmes 
et les hommes et lutter contre le sexisme et les violences 
faites aux femmes

�	�������������������	�	��������������� ����
�������������	��������	��������
������������������������	��������
������������������������������������©����������������������������������������
��������������������������������������������������������������¤����������������
����������������������������������������������������������������������
�������
����������������������������������������������������������������������������

Félicitations aux équipes
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Les princes et princesses                         

 
Qu’est-ce que le CPS ?
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Le programme de leurs actions pour 2024
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